

Mitglieder des MEF-Kreises stellen sich vor



***Jürgen Schmidt, 61 Jahre, Beigeordneter
der Stadt Oberhausen***

Neben einigen Aktivitäten, an denen ich mich über viele Jahre in meiner Heimatgemeinde St. Marien beteiligen durfte, begeisterte mich die Idee einer Partnerschaft mit der Misión Norte Potosí und den dort unter schwierigen Bedingungen lebenden Kindern mit ihren Familien.

Seit Gründung der MEF-Kreises 1990 bin ich dabei und freue mich über den regelmäßigen Austausch mit den Menschen in Bolivien, die Wirkung der Hilfen vieler Unterstützer, zu sehen, dass sich die Umstände in Norte Potosí Schritt für Schritt verbessern und die Chance, von ihren Lebensweisen zu lernen.

Es gibt aber immer noch viel zu tun, um die Lebensverhältnisse gleichwertiger zu gestalten, dafür möchte ich mich auch zukünftig engagieren.